

# ***Kinderhospiz Heiligenborn e.V.***

## **Spendenaktion der Firmlinge St. Josef, Diefflen**

KinderHospiz Heiligenborn

Am 22.Mai putzten 10 Firmlinge aus St. Josef in Diefflen von 8 Uhr bis 12.30 Uhr fleißig vor dem Saardom in Dillingen, auf dem Markt und in der Stummstraße, etliche Schuhe bzw. warben um eine Spende dafür. Seit nunmehr 3 Jahren bieten Frau Susanne Amore und Frau Monika Faulbecker im Rahmen der Firmvorbereitung dieses Schuhputzprojekt an und es finden sich immer wieder begeisterte Jugendliche, die einen Samstag opfern um Geld für ein Indienprojekt, bzw. ein Projekt im näheren eigenen Umfeld zu unterstützen. Dieses Jahr kommt eine Spende in Höhe von 400,-- Euro unserem Kinderhospiz Heiligenborn e. V. zu Gute. Vielen herzlichen Dank dafür im Namen des gesamten Vorstandes.



Auf dem Foto der Spendenübergabe ist von li. nach re. zu sehen Peter-Josef Kiefer - Schatzmeister, stellv. für alle Firmlinge - Robin Jacobi, Maximilian Daun, Cedrik Klauck, Frau Susanne Amore und Herr Reinhard Beimborn, 1. Vorsitzender

## Spende Marienstatue

Auch möchten wir uns für eine Spende, besonderer Art, bedanken. Familie Bohnenberger aus Wadgassen spendet für unsere Klosterkirche St. Marien eine Marienstatue, die auch sofort Ihren Platz gefunden hat. Im Namen des gesamten Vorstandes Kinderhospiz Heiligenborn e.V. hierfür vielen Herzlichen Dank.



Allen unbenannten Spendern  
ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung  
in Form von Zeit-, Geld- und Sachspenden.